
1

WWW.GAZETAPOPULAR.COM.BR EDIÇÃO 2141 ANO 43Diretor Presidente: Douglas Spada BISSEMANAL

Vice-prefeito de Guarulhos, Thiago Surfista, 
se filia ao PL com apoio de lideranças 

Bolsonaro convida Alexandre de Moraes para 
ser seu vice em 2026 durante depoimento no STF

Gazeta Popular.
DO ALTO TIETÊ

A Suzano e a Kimberly-Clark 
anunciaram uma joint ventu-
re global no setor de Tissue, 
avaliada em US$ 3,4 bilhões. 
Com sede na Holanda, a nova 
empresa atuará em mais de 
70 países, com marcas como 
Kleenex, Scott e Cottonelle. 
A Suzano terá 51% de parti-
cipação e pagará US$ 1,734 
bilhão à Kimberly-Clark, que 
manterá 49%. Serão 22 fá-
bricas em 14 países, com 
capacidade de 1 milhão de 
toneladas/ano e cerca de 9 
mil funcionários. A operação, 
prevista para 2026, reforça a 
estratégia da Suzano de esca-
lar sua presença no mercado 
global de higiene e papel, com 
foco em eficiência, inovação 
e sustentabilidade. Página 8

Suzano e Kimberly-Clark anunciam joint 
venture global de Tissue com sede na Holanda 

A Prefeitura de Arujá inaugurou nesta terça-feira 
(10) a nova base fixa da Patrulha Maria da Penha, 
localizada na antiga sede da GCM, na Av. Arman-
do Colângelo. Com estrutura completa e atendi-
mento humanizado, o espaço conta com brinque-
doteca, Sala Lilás e áreas de acolhimento. Página 4

Paralisadas desde 2021, as obras de amplia-
ção da ETE Leste, em Mogi das Cruzes, de-
vem ser retomadas após negociação entre a 
Prefeitura, Semae e o consórcio responsável. 
O projeto prevê dobrar a capacidade da es-
tação e atender 130 mil pessoas. Página 3

O Arujá Fest 2025 celebrou os 173 anos da cidade 
com música, cultura e ações inclusivas. Shows de 
Ana Castela e Alexandre Pires animaram o público, 
que também aproveitou gastronomia, parque, es-
paços para PCDs e atividades para todas as idades. 
Evento gratuito segue até 15 de junho. Página 5

Arujá inaugura base da 
Patrulha Maria da Penha e 
reforça proteção às mulheres 

Mogi articula retomada 
das obras paradas da ETE 
Leste após mais de um ano 

Arujá comemora 173 anos 
com shows, cultura, inclusão 
e programação gratuita 
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BOCA MIUDA 
C O L U N AC O L U N A

Câmara entrega título de “Cidadã 
Mogiana” à vereadora Priscila Yamagami 

Vice-prefeito de Guarulhos, Thiago Surfista, 
se filia ao PL com apoio de lideranças 

Bolsonaro convida Alexandre de Moraes para 
ser seu vice em 2026 durante depoimento no STF 

A Câmara de Mogi das 
Cruzes homenageou, nesta 
segunda (9), a vereadora 
e professora universitária 
Priscila Yamagami Kähler 
com o título de “Cidadã 
Mogiana”. A honraria foi 
proposta pelas vereadoras 
Fernanda Moreno (MDB) e 
Malu Fernandes (PL), por 
meio do Decreto Legislativo 
nº 243/2024. A sessão solene 
foi marcada por discursos 
emocionados, destacando a 
trajetória da homenageada 
como educadora, ex-vice-
prefeita e servidora pública. 
Nascida na capital, Priscila 
atua há anos na cidade, com 

O vice-prefeito de Guarulhos, 
Thiago Surfista, oficializou 
nesta terça-feira (10) sua 
filiação ao PL em evento que 
contou com a presença do 
prefeito Lucas Sanches, do 
secretário Carlos Santiago 
e do presidente nacional 
da sigla, Valdemar Costa 
Neto. A adesão foi vista 
como estratégica e reforça 
o alinhamento com a base 

Durante depoimento ao 
Supremo Tribunal Federal 
nesta terça-feira (10), o ex-
presidente Jair Bolsonaro 
surpreendeu ao fazer uma 
brincadeira com o ministro 
Alexandre de Moraes. No 
meio da oitiva, Bolsonaro 
perguntou se poderia 
fazer uma piada e, em 
tom descontraído, disse: 
“Gostaria de convidá-lo para 
ser meu vice em 2026”. 
Moraes respondeu com 
um sorriso e retrucou: 
“Declino novamente”. 
O momento inusitado ocorreu 
durante a investigação que 
apura uma tentativa de golpe 
de Estado após as eleições 
de 2022. Apesar do clima 
tenso da audiência, a fala 
provocou risos no plenário 
e repercutiu amplamente 
na imprensa, pela ironia 
e o histórico de embates 
entre os dois. Bolsonaro, 

passagens pela UBC, Fatec 
e Escola de Governo. “Sou 
mogiana desde sempre”, disse, 
ao agradecer. A solenidade 

governista. Nos bastidores, 
a filiação é tratada como um 
indicativo de que Surfista 
deve disputar uma vaga na 
Câmara dos Deputados em 
2026. A movimentação amplia 
a influência de Guarulhos 
no cenário estadual e 
posiciona Surfista como 
uma das principais apostas 
da atual administração para 
a próxima eleição federal. 

atualmente inelegível até 
2030, também aproveitou a 
sessão para negar qualquer 
envolvimento em planos 
golpistas e pediu desculpas 
por ter acusado Moraes de 

corrupção anteriormente. 
A cena evidenciou o tom 
político do depoimento 
e a tentativa do ex-
presidente de suavizar sua 
imagem diante da Corte.

contou com a presença da 
prefeita Mara Bertaiolli, 
do ex-prefeito Junji Abe 
e de outras autoridades. 

EDITORIAL  | Por Brás Santos

Poá vive um momento 
importante em sua 
trajetória administrativa. 
Ao realizar mais uma 
edição do Feirão do 
Emprego, no próximo dia 
17, a cidade não apenas 
anuncia vagas – ela 
reafirma um compromisso 
com a dignidade, o 
desenvolvimento e 
a esperança da sua 
população. Com 1,8 
mil oportunidades 
abertas, o evento ganha 
dimensão inédita e 
promete ser o maior 
da história do município, 
segundo a própria 
Secretaria de Indústria, 
Comércio, Emprego e 
Relação do Trabalho. 
Não é segredo que o 
desemprego continua 
sendo um dos maiores 
desafios do Brasil. Em 
especial, os jovens e as 
pessoas em situação de 
vulnerabilidade social 
sentem com mais força 
os impactos da falta de 
oportunidades. O feirão 
surge, portanto, como 
um alento real para 
centenas de famílias, num 
gesto de política pública 

concreta, eficaz e urgente. 
A participação de 
empresas como a TMKT, 
o Grupo Provider, a 
Gerando Falcões e a 
Ibar demonstra que o 
setor privado também 
compreende sua função 
social e está disposto 
a somar forças com 
o poder público. O 
destaque para vagas 
de jovem aprendiz e para 
pessoas com deficiência 
mostra sensibilidade 
às diversidades e 
necessidade de inclusão 
no mercado de trabalho. 
A Prefeitura, ao centralizar 
esforços em uma ação 
desse porte, acerta ao 
entender que políticas 
públicas bem executadas 
fazem mais do que gerar 
empregos: elas restauram 
a autoestima, oferecem 
perspectivas e estimulam 
a economia local. 
Que esse feirão seja mais 
que um evento. Que ele 
represente uma política 
continuada, ampliada, que 
vá além do calendário e 
se transforme em um 
legado de compromisso 
com o cidadão poaense.

Governo Saulo Souza acerta ao 
investir em emprego e dignidade
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Prefeitura e Semae buscam retomar ampliação 
da ETE Leste, parada há mais de um ano 

A Prefeitura de Mogi das 
Cruzes e o Serviço Munici-
pal de Águas e Esgotos (Se-
mae) atuam, desde março, 
para retomar as obras de 
ampliação da Estação de 
Tratamento de Esgoto (ETE) 
Leste, no distrito de Cezar de 
Souza. A obra, que deveria 
estar concluída em abril de 
2024, foi iniciada em 2021, 
mas está paralisada desde 

então, gerando prejuízos 
econômicos e ambientais. 
A ampliação aumentaria a 
capacidade de tratamento 
em mais 230 litros por se-
gundo, beneficiando cerca 
de 130 mil pessoas. Na úl-
tima terça-feira (10/06), o 
diretor do Semae, José Luiz 
Furtado, e os secretários de 
Obras, Nilmar Ferreira e 
Leila Alcântara (adjunta), 

realizaram vistoria no local. 
Eles detalharam o anda-
mento das tratativas com o 
Consórcio ETE Leste Mogi, 
responsável pela execução. 
Segundo Nilmar, o consór-
cio solicitou reajuste finan-
ceiro legalmente aceito pela 
Prefeitura, mas não cumpri-
do pela antiga gestão. Por 
isso, a empresa paralisou 
os trabalhos e recorreu à 

Divulgação Divulgação

Justiça. Com a chegada da 
prefeita Mara Bertaiolli, foi 
determinada a retomada 
do diálogo. A Procurado-
ria conseguiu suspender o 
processo judicial por 180 
dias para buscar uma so-
lução técnica e financeira. 
O projeto contempla me-
lhorias nos processos opera-
cionais, como novos tanques, 
decantadores e sistemas de 
tratamento de lodo, dupli-
cando a capacidade de tra-
tamento da ETE para 460 
l/s. O investimento inicial 
era de R$ 35 milhões, dos 

quais R$ 20 milhões já foram 
aplicados. A maior parte do 
que resta envolve aquisição 
e instalação de equipamen-
tos importados e sob medi-
da, com custos superiores 
ao previsto inicialmente. 
O consórcio é formado pe-
las empresas Azevedo & 
Travassos e Infracon Enge-
nharia. “A negociação está 
bem conduzida. Em breve, 
devemos ter uma definição 
para retomar os trabalhos 
e avançar com esse projeto 
essencial para o saneamento 
de Mogi”, afirmou Nilmar.

Mogi conquista título invicto no vôlei 
feminino 60+ nos Jogos da Melhor Idade 
A equipe de vôlei feminino 
60+ de Mogi das Cruzes foi 
campeã invicta nos Jogos da 
Melhor Idade (Jomi), dispu-
tados em Pindamonhanga-
ba. Na final, realizada no 
último sábado (07/06), as 
mogianas venceram Lore-
na por 2 sets a 0, coroan-
do uma campanha perfeita. 
A conquista contou com o 
apoio da Prefeitura, por meio 
da Secretaria Municipal de 
Esporte e Lazer. As atletas 
treinam no Ginásio Tuta, 
no Mogilar, e no Parque da 
Cidade. “É o resultado de 
um trabalho de qualidade. 
Parabéns às atletas e comis-
são técnica por representa-
rem Mogi com excelência”, 
disse o secretário Fred Abib. 
Na fase inicial, Mogi supe-
rou São José dos Campos e 
Guarulhos, também por 2 
sets a 0. Na semifinal, ba-
teu Poá, garantindo vaga na 
decisão. Ao todo, o municí-
pio foi representado por 85 

atletas em nove modalidades. 
Organizado pelo Governo do 
Estado, o Jomi visa fomentar 
o esporte entre pessoas com 
mais de 60 anos, promovendo 
saúde, bem-estar e socializa-
ção. Neste ano, a competição 
ocorreu de forma descentra-
lizada em cidades como Su-
zano, Arujá e Taubaté, com 

37 municípios participantes. 
Para Abib, mais do que o 
desempenho esportivo, a 
participação reflete o com-
promisso de Mogi com a 
qualidade de vida dos idosos: 

“O esporte é essencial para 
o corpo e a mente, além de 
ser uma forma de inclusão 
e convivência social.”

Mutirão realiza 4 mil consultas 
e reduz fila de espera por 
especialistas em Mogi 
A Prefeitura de Mogi das 
Cruzes iniciou o Mutirão 
de Especialidades para re-
duzir a fila de espera por 
consultas com endocrino-
logistas, dermatologistas e 
urologistas. A ação é reali-
zada no Complexo Integra-
do de Atendimento à Saúde 
(CIAS), no bairro Rodeio, e 
prevê 4 mil atendimentos 
ao longo de quatro meses. 
A iniciativa é viabilizada com 
recursos do contrato com o 
Cejam, gestor do CIAS e da 
UnicaFisio. A secretária de 
Saúde, Rebeca Barufi, desta-
cou a importância da ação: 

“Faz parte do nosso esfor-
ço para melhorar o acesso 
da população aos serviços 
de saúde especializados.” 
Para garantir o atendimento, 
a Secretaria está convocando 
os pacientes conforme a or-
dem da fila. É fundamental 
manter os dados atualiza-
dos nas unidades de saúde. 

A demanda, no entanto, 
ainda é alta: cerca de 8 mil 
aguardam dermatologista, 
quase 2 mil por urologia e 
mais de mil por endocri-
nologia. Outras ações tam-
bém estão em curso, como 
a Carreta de Mamografia 
(7.532 exames), a Carreta 
de Ultrassom (5.305 exa-
mes) e o programa Pró-Vi-
são, que prevê 908 cirurgias 
de catarata até dezembro.

Divulgação Divulgação
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Arujá inaugura base da patrulha Maria da Penha e 
reafirma compromisso com a proteção às mulheres 
A Prefeitura de Arujá entregou 
nesta terça-feira (10) a nova 
base fixa da Patrulha Maria da 
Penha, instalada na Avenida Ar-
mando Colângelo, antiga sede 
da GCM. O local, totalmente 
reformado, representa mais 
um avanço no enfrentamento à 
violência contra a mulher, com 
estrutura adequada e atendi-
mento humanizado às vítimas. 
A base conta com balcão de 
atendimento, sala adminis-
trativa, sala de acolhimento, 
brinquedoteca, banheiros e a 
Sala Lilás — ambiente reser-
vado para escuta especializa-
da. A patrulha, coordenada 
pela Guarda Civil Municipal 
(GCM), atua de segunda a 
sexta-feira, das 6h às 18h, e 
pode ser acionada a qualquer 
momento pelo telefone 153 
ou pela rede de proteção lo-
cal, composta pela Delegacia 
da Mulher (DDM), OAB e Se-
cretaria de Assistência Social. 
Com 3 anos e 9 meses de 
atuação, a patrulha já con-
tabiliza 5.210 atendimentos, 
38 palestras preventivas e 85 
prisões. Durante a inaugura-
ção, o prefeito Luis Camargo, 
acompanhado da primeira-

-dama e presidente do Fundo 
Social de Solidariedade, Clau 
Camargo, destacou o simbolis-
mo do novo espaço. “O ideal 
seria que não precisássemos de 

um equipamento como este, 
mas, enquanto for necessário, 
vamos agir com firmeza. Esta 
base, em um dos bairros mais 
populosos da cidade, envia 
um recado claro ao agressor: 
ele não ficará impune”, disse. 
Clau Camargo, que também 
coordena as políticas públicas 
para as mulheres no municí-
pio, reforçou a importância do 
acolhimento no pós-violência. 

“Muitas mulheres não conse-
guem sair de ambientes vio-
lentos por falta de renda. Por 
isso, oferecemos cursos de 
capacitação e parcerias com 
o Instituto Natura e o proje-
to Acolhe, do Condemat, que 
garantem abrigo e proteção.” 
A presidente da Câmara Mu-
nicipal, vereadora Professora 
Cris, lembrou a criação da rede 
de proteção em 2021, fruto da 

articulação entre o Executivo 
e o Legislativo. “Este equipa-
mento materializa o cuidado 
com as mulheres arujaenses. 
Temos uma rede unida, pronta 
para agir e garantir acolhimen-
to, suporte jurídico, psicoló-
gico e de empregabilidade.” 
O secretário municipal de Se-
gurança Pública, Washington 
Adami, comemorou a con-
quista. “Era um sonho antigo 
da patrulha. Aqui, a mulher 
que não teve segurança em 
casa encontrará acolhimento 
e dignidade para recomeçar.” 
A cerimônia contou com au-
toridades municipais, lideran-
ças comunitárias e uma home-
nagem especial às guardas da 
patrulha — Lucena, Lourenço 
e Fabi — que receberam flo-
res como gesto de respeito e 
reconhecimento.

Divulgação Divulgação
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Avenida Amazonas é entregue revitalizada 
com festa e atividades para toda a família 
A Prefeitura de Arujá rea-
lizou neste fim de semana 
a entrega da revitalização 
da Avenida Amazonas, im-
portante espaço de lazer e 
esporte da cidade que ago-
ra conta com infraestrutura 
completamente renovada. 
Durante o evento, a comuni-
dade participou de ativida-
des esportivas e recreativas 
para todas as idades, como 
festivais de futsal, basquete 
e vôlei de areia, além de um 
animado aulão de FitDan-
ce. Famílias inteiras estive-
ram presentes para celebrar 
a entrega do novo espaço. 
A revitalização incluiu a 
reforma completa das qua-
dras de futebol, vôlei de 
areia e basquete, com novo 
piso, arquibancadas, pintu-
ra, drenagem e instalação 

de areia profissional. Foram 
substituídos os alambrados, 
instaladas novas telas de 
proteção e bancos, e feitas 
melhorias na iluminação 
e no paisagismo. O play-
ground também recebeu 
novos brinquedos, amplian-
do as opções para as crianças. 
O projeto foi executado 

pela Secretaria Municipal 
de Esportes, em parceria 
com as secretarias de Tu-
rismo, Obras e Serviços. A 
entrega da nova Avenida 
Amazonas reforça o com-
promisso da gestão com o 
bem-estar da população e a 
valorização dos espaços pú-
blicos de convivência.

Divulgação Divulgação
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Arujá celebra 173 anos com shows, cultura 
e inclusão no primeiro fim de semana 
O primeiro fim de semana 
do Arujá Fest 2025 marcou 
com emoção, música, cultu-
ra, gastronomia e inclusão 
os 173 anos de emancipa-
ção político-administrativa 
da cidade. Entre os dias 7 e 
9 de junho, milhares de mo-
radores e turistas compare-
ceram aos eventos no Espaço 
de Eventos do Centro Resi-
dencial e na Praça do Core-
to para celebrar o aniversário 
da cidade em grande estilo. 
A programação teve início no 
sábado (07), com a segunda 
noite do Arujá Fest. O públi-
co foi aquecido pelos shows 
de abertura de Binho Prado e 
Sílvia Oliver, que trouxeram 
sucessos do sertanejo e hits 
internacionais consagrados. 
A estrela da noite foi a can-
tora Ana Castela, que levou 
o público ao delírio com um 
espetáculo recheado de hits 
como “Boiadeira” e “Roça em 
Mim”. A artista, chamada ao 
palco pelo prefeito Luis Ca-
margo, foi ovacionada pela 
plateia que acompanhava suas 
coreografias do início ao fim. 
Além das atrações musicais, 
o evento foi um verdadeiro 
convite à confraternização e 
à cidadania. A praça de ali-
mentação reuniu opções gas-
tronômicas variadas e o parque 
de diversões animou crianças, 
jovens e famílias. Destaque 
para a ação sustentável do 
Ecoponto do Fundo Social 
de Solidariedade de Arujá: a 
cada cinco recicláveis entre-
gues, o público ganhava um 
ingresso para o parque. A 
ação reforçou a importância 
da conscientização ambiental 
de forma prática e educativa. 
A estrutura do Arujá Fest foi 
cuidadosamente pensada para 
ser inclusiva e segura. O es-
paço contou com plataforma 
elevada para PCDs em frente 
ao palco, cantinho do silên-

cio para crianças e adultos 
com Transtorno do Espec-
tro Autista (TEA), espaço de 
acolhimento para mulheres, 
atendimento de saúde, área 
kids ao lado dos camarotes 
para crianças de até 6 anos, 
além de segurança reforçada. 
No domingo (08), dia do ani-
versário de Arujá, a programa-
ção continuou no Espaço de 
Eventos com uma noite emo-
cionante. O grupo Pagode do 
Frango iniciou os trabalhos 
com sucessos do pagode e 
da MPB, seguido da cantora 
Andrea Laacorte, que inter-
pretou clássicos como “Me-
nina Veneno” e emocionou 
o público com uma home-
nagem ao DJ Wallace Henri-
que, falecido recentemente. 
O ponto alto da noite foi a 
apresentação do cantor Ale-
xandre Pires. Com seu show 

“Pagonejo Bão”, ele transfor-
mou o espaço em um grande 
baile, esbanjando simpatia e 
carisma. Ao lado do prefeito 
Luis Camargo e da primei-

ra-dama Clau Camargo, o 
artista puxou o tradicional 

“Parabéns pra Você” e juntos 
assopraram as velas do bolo 
oficial dos 173 anos da cidade. 
Também prestigiaram a noite 
especial o prefeito de Suzano, 
Pedro Ishi, a primeira-dama 
Déborah Raffoul, e o secre-
tário estadual de Turismo e 
Viagens, Roberto de Lucena. 
Paralelamente, a Praça do Co-
reto recebeu mais um fim de 
semana da tradicional Festa 
das Nações, com uma rica 
programação cultural. Apre-
sentações da Escola Livre de 
Dança animaram o públi-
co com ritmos como samba 
rock e sertanejo, incluindo 
coreografias voltadas à ter-
ceira idade. O ballet do Polo 
Parque Rodrigo Barreto e da 
Estação Cidadania trouxe 
108 crianças ao palco, com 
o espetáculo “Viva a Améri-
ca Latina”, destacando as ra-
ízes culturais do continente. 
A banda Canto da Mata en-
cerrou sua turnê paulistana 

na cidade, celebrando a iden-
tidade de Arujá como um dos 
principais polos de influência 
da cultura de Parintins fora 
da Amazônia. Para finalizar 
o domingo, a dupla Marcos 
e Bueno subiu ao palco em 
comemoração aos seus 25 
anos de carreira, trazendo 
canções que marcaram época. 
O Arujá Fest continua no pró-
ximo final de semana com mais 
shows e atrações. Na sexta-fei-
ra (13), a programação inclui 
Alexman, DJ Índio e Dennis 
DJ. No sábado (14), sobem 

ao palco Banda Digarage, Bia 
Mattos e Daniel. E no domin-
go (15), o encerramento fica 
por conta do grupo 100 Re-
caída e da dupla Zé Henrique 
& Gabriel. Os eventos seguem 
gratuitos e abertos ao público. 
Arujá mostrou neste primeiro 
final de semana de festa que 
sabe celebrar sua história com 
respeito à diversidade, valori-
zação da cultura e muita ale-
gria. A expectativa é que os 
próximos dias sigam movi-
mentando a cidade com ainda 
mais momentos inesquecíveis.
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A noite de 30 de maio definitivamente mostrou ao cenário social do Alto Tietê o quanto é 
possível executar uma festa onde cada detalhe, cada ambiente, foi devidamente pensado , 

projetado e executado com um nível absurdo de requinte, luxo e de muito amor. O querido Ed 
Cabral retratou em seu projeto uma viagem ao filme The Great Gatsby mostrando um cenário 
de paleta de cores que se harmonizaram e deixou a festa de 2025 com uma roupagem única. 
Defini o jantar em alusão aos meus 24 anos de colunismo como "Incomparável", pois além dos 
pontos e elementos ricos utilizados na composição do cenário , tivemos no público presente o 
grande complemento. A ala feminina arrasou trajando modelos no tema e acessórios divinos 
compondo o figurino anos 20 ou no social completo com vestidos e jóias, cabelos e makes de 
encantar. Mostramos que ter trazido a proposta de se forrar o piso do salão social do Clube de 
Campo foi um investimento pra lá de assertivo e demos uma aula de como se fazer um evento 
digno das grandes capitais do País e por que não dizer da Europa já que trouxemos uma ca-
feterrie a qual encheu os olhos de todos . Subi ainda mais o nível da régua e creio que nossa 
festa que trouxe quantidade com qualidade foi um boom nas redes sociais e recebo as honras 
desta mágica realização por onde passo. Realmente foi mais um marco em minha carreira de 
colunista e promoter. Lancei um desafio a mim mesmo, pois, o público hoje que me acompa-
nha sabe que não deixará nunca de ter o melhor em cada feito que eu assinar . 

Manuela , Fábio e Graziela Giorgi 
com figurantes (Jota Produções)

Rogério Herminio e 
Anália Cafardo (RHG 
Seguros)

Germana Miranda 

Bianca Tarento, Denise 
Massa e Mila Bouigues 

Ana Paula Gomes 

Mônica Ashiuchi, Renato 
Ferraris , Érika e Célia Ashiuchi 

Cristina Andere

Ana Carolina, Daiane Barros, Mayara Xavier, Osny Garcez, Joicy Zaidan,  
Bruna Olly e Ester Celebrar (todos vestem Diva Noivas Trajes a Rigor) 

Eduardo Marchetti, Zeca Leone e este colunista 

Simplesmente Um Luxo 
"The Great Gastby 2 
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Adjalmo e Aline Grando 
(Casa do Construtor)

Silvana Santos e Osny Garcez 

Tamires e Tatiane Campana (Diva Noivas) 

Dr. Sérgio Rios e 
Daniela Guedes Rios 

Ingrid Monteiro e João Maurício 

Wlamir (Galego) e Nádia 
Condo (Nádia Conceito)

Fernanda Lourenço e 
Flávia Bob (Utilizza - Loja 
de Utilidades da Casa)

Henrique Manzano, Sofia Miotto, Sandra 
de Caro Manzano e Cesar Manzano 

Gilberto e Nereida Lozano 

Max e Paula Mena 

Cristiane e Roberto 
Tavares  (Arq Vinhos)

Rosana Andere 
e Hebert Stéfano

Renata Caetano 
e Itamar Viana 

Waldemir e Yara 
Passos de Souza

Irene e Eduardo D'Ávila 
( ComBrasil Imóveis) 

Ângela e Joaquim 
Custódio 
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Suzano e Kimberly-Clark criam empresa global 
de Tissue com atuação em mais de 70 países
A Suzano, maior produtora 
mundial de celulose, e a Kim-
berly-Clark, referência global 
em higiene e cuidado pessoal, 
anunciaram a criação de uma 
joint venture global no setor 
de Tissue. Avaliada em US$ 
3,4 bilhões, a nova empresa 
vai atuar em mais de 70 países, 
sendo responsável por fabri-
car e comercializar produtos 
como papéis higiênicos, toalhas, 
guardanapos e lenços faciais. 
A Suzano terá 51% da parti-
cipação e pagará US$ 1,734 
bilhão em dinheiro pela fatia, 
enquanto a Kimberly-Clark 
manterá 49%. A sede será na 
Holanda, e a operação envol-
verá cerca de 9 mil funcioná-
rios, com 22 fábricas em 14 
países da Europa, Ásia, Oriente 
Médio, América Latina, África 
e Oceania. As unidades têm 
capacidade conjunta de 1 mi-
lhão de toneladas por ano. A 
receita líquida do portfólio so-
mou US$ 3,3 bilhões em 2024. 
A transação não inclui os ativos 
da Kimberly-Clark nos EUA 
nem participações em joint ven-
tures no México, Coreia do Sul 
e Bahrein. A previsão é de que 
a operação seja concluída em 
meados de 2026, após a apro-
vação de órgãos reguladores. 
“A nova empresa une dois 
líderes setoriais com forças 
complementares. A Suzano 

traz excelência operacional 
e a Kimberly-Clark, sua for-
te atuação em marcas e ven-
das globais. Ambas compar-
tilham valores de inovação e 
sustentabilidade”, afirma Beto 
Abreu, presidente da Suzano. 
Marcas icônicas como Kleenex, 
Scott, Cottonelle e WypAll 
farão parte da joint venture 
por meio de licenciamento 
de longo prazo. Também se-
rão transferidas mais de 40 
marcas regionais da Kimber-
ly-Clark. Mike Hsu, CEO da 
Kimberly-Clark, destacou que 
a parceria representa um pas-
so estratégico para fortalecer o 
portfólio global da companhia 
em Family Care e Professional. 

A iniciativa também está ali-
nhada ao plano de cresci-
mento da Suzano com foco 
em eficiência e escala. A em-
presa lidera o mercado bra-
sileiro de papéis higiênicos 
desde a compra da operação 
nacional da Kimberly-Clark 
em 2023, e está construindo 
uma nova fábrica em Aracruz 
(ES), com investimento de 
R$ 650 milhões e capacida-
de de 60 mil toneladas anuais. 
A governança da joint venture 
será definida por um conselho 
com cinco membros, sendo três 
indicados pela Suzano e dois 
pela Kimberly-Clark. A Suzano 
ainda terá opção de compra 
dos 49% restantes no futuro.
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Festa do Divino reúne fé, cultura e milhares 
de fiéis em 11 dias de celebrações em Mogi 
Com alvoradas, missas, cortejos, 
quermesse e apresentações 
culturais, a tradicional Fes-
ta do Divino Espírito Santo 
tomou conta de Mogi das 
Cruzes entre os dias 29 de 
maio e 8 de junho. O ponto 
alto foi no último domingo 
(8), Dia de Pentecostes, com 
procissão que reuniu cerca 
de 10 mil pessoas. O cortejo, 
formado por cerca de mil in-
tegrantes, percorreu as ruas 
enfeitadas com o tradicional 
tapete ornamental e o andor 
do Divino, criado há 40 anos 
por Sérgio Vicco, de 89 anos. 
Logo ao amanhecer, a cidade 
foi despertada pela Alvorada, 
às 5h, com bênção do fogo 
na Igreja do Carmo. Depois, 
a missa solene foi presidida 
pelo bispo diocesano, Dom 
Pedro Luiz Stringhini, na 

Catedral de Sant’Ana. Após 
a celebração, os pedidos en-
tregues às rezadeiras foram 
incinerados simbolizando 
a entrega das intenções ao 
Espírito Santo. À noite, a 
quermesse encerrou com su-
cesso a programação festiva. 
Presente em todos os dias da 
festa, Dom Pedro destacou 
a força espiritual e o envol-
vimento crescente da popu-
lação. “A cada ano aumenta 
a participação, mas a força 
da fé é o que impressiona”, 
disse. Desde 2012 à frente 
da Diocese, ele celebrou sua 
13ª edição da festa e ressal-
tou um momento especial 
de 2024: o processo de re-
conhecimento da festividade 
como Patrimônio Cultural 
Imaterial do Brasil, pelo Iphan. 
A próxima edição está mar-

cada para 14 a 24 de maio 
de 2026. Os novos festeiros 
e capitães de mastro serão 
anunciados em 19 de junho, 
durante o Corpus Christi.

Divulgação Divulgação

Divulgação


